
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 29 novembre 2018

Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione

Consiglieri presenti:
Abrate Tiziana
Bonotto Marco
Cavallo Dario
Durando Marco
Gastaldo Anna
Pauletto Massimiliano
Secondo Beppe
Assenti giustificati: Abrate Franco, Cavallo Pierangelo, Marcatto Dario

Per la Segreteria: Pecchio Piero

Presidente: Usseglio Min Claudio

Od.g: 1 Gita natalizia del 16 dicembre
 2 Serata auguri del 21 dicembre
 3 Serata inaugurale 2019
 4 Serata pubblicitaria.
 5 Rivista Intersezionale Muntagne Noste
 6 Notizie dalla riunione LPV di Genova del 18 novembre
 7 Varie

Punto 1 Gita natalizia del 16 dicembre.
Vengono esaminate tre possibili mete, decidendo che comunque il pranzo debba essere
fatto in ristorante e non al sacco.
Prima proposta: museo Castello di Adelaide a Susa con mostra di pittura di Tino Aime, da
abbinare ad una passeggiata, ad esempio da Susa a Foresto;
seconda proposta: salita con cremagliera da Sassi  a Superga e discesa a piedi per il
sentiero; 
terza proposta: da Prato del Rio 1350 m a Sacrario di Vaccarezza 1430 m.
Nei prossimi giorni si andranno a provare i percorsi e cercare luoghi per il ristoro, poi si
deciderà la meta.

2) Serata auguri del 21 dicembre
 Come lo  scorso  anno si  organizzerà  la  tombolata.  Marcatto  e  Suppo  hanno  dato  la
disponibilità a preparare i premi, seguendo le modalità ormai collaudate con una spesa in
linea con gli anni precedenti. Occorre preparare la locandina invitando i soci a condividere
dolci e bevande.

3) Serata inaugurale: si stabilisce la data del 25 gennaio. Durando proietterà il video
relativo alla settimana di agosto 2018 in Valtellina.

4) Serata pubblicitaria. E' stato proposta per venerdì 15 febbraio l'organizzazione di
una  serata  promozionale  della  ditta  Imperial  Life  (linea  letto).  E'  previsto  un
compenso a favore del Cai Rivoli di euro 300 se saranno presenti 15 coppie, di 500
euro per 20 coppie. Il direttivo approva.



5) Muntagne Noste: il numero 2019 è completato ed in stampa, verte sui sentieri. La
pubblicità raccolta dal nostro Cai copre la cifra che era stata preventivata. Abrate e
Gastaldo comunicano al direttivo che dal prossimo anno non faranno più parte della
redazione in quanto ritengono di aver collaborato a lungo (circa 15 anni) e che ora
nella  redazione  sono  arrivate  nuove  forze  a  cui  lasciano  volentieri  il  ruolo  di
coordinamento e revisione degli articoli.

6) Notizie dalla riunione LPV di Genova del 18 novembre. Il presidente Usseglio ha
partecipato  e  relaziona  in  merito.  Sono  stati  eletti  i  membri  delle  commissioni
tecniche.  Il  presidente  nazionale  Torti  ha  comunicato  che  avendo  effettuato  un
risparmio sui premi assicurativi verrà restituito un euro per ogni socio alle sezioni
relativamente al 2017. E' stato proposto però di devolvere tale cifra per contribuire
al  rimboschimento  dei  territori  del  Veneto  e  del  Trentino  interessati  dal  recente
dissesto  idrogeologico.  Il  direttivo  è  favorevole  a  tale  proposta  e  Usseglio  la
comunicherà al Presidente generale. E' confermato che le sezioni tratterranno un
euro  sul  prezzo  del  bollino  sulla  cifra  da  inviare  al  Cai  centrale  per  il  2018.  Il
vicepresidente ha ricordato che l'assicurazione integrativa di 90 euro copre tutte le
attività individuali ma che solo il 10 % dei soci ha sottoscritto tale assicurazione ed
ha  sottolineato  che  per  una  copertura  così  ampia  è  un  ottimo  prezzo  di  cui
bisognerebbe approfittare. Il 20 ottobre 2019 si terrà a Domodossola la prossima
riunione LPV, mentre il Congresso regionale Piemonte si svolgerà il 24 marzo 2019
a Novi Ligure

 E'  stato  presentato  il  CAIgest,  un  software  per  la  gestione  economica  delle  sezioni.
Durando verificherà la praticatibilità del programma.

 7) Beppe Secondo comunica che un gruppo di 30 soci del Sucai ha chiesto di poter fruire
del  nostro rifugio per Capodanno. Si obietta che la capienza non è adatta,  che vi  è il
problema dell'acqua  (qualcuno  dovrebbe  andare  ad  aprire  l'acqua  e  successivamente
svuotare i tubi). Inoltre si ricorda che in caso di forti nevicate alcuni tratti di strada sono
soggetti  a  slavine:  considerate  tutte  queste  difficoltà  il  direttivo  decide  di  rispondere
negativamente alla richiesta. 

Gastaldo propone una serata di proiezione dei soci Orso Giacone di Giaveno relativa al
loro viaggio in Uzbekistan che viene fissata per il 12 aprile
Usseglio ha ricevuto da Beppe Peretti, il socio del Cai di Loano che ci ha accompagnato
nella gita di ottobre in Liguria, un elenco di proiezioni relative a percorsi a piedi e in bici da
lui effettuati. Chiede un rimborso spese e l'ospitalità. Si decide di proporgli le date del 15 o
22 marzo. Usseglio lo contatterà per sapere i dettagli circa la durata delle proiezioni per
scegliere quella più adatta.
Usseglio presenta il bando di sostegno ad attività di Montagnaterapia. Si farà pervenire il
bando a Bona che individui un'attività con il progetto Davide in linea con quanto richiesto
(ogni progetto sarà finanziato con un minimo di 500 euro sino ad un massimo di 750 euro)
Il comune di Bardonecchia ha comunicato il divieto di percorrere con qualsiasi mezzo le
piste sino all'attivazione degli impianti di risalita.
Il 6 dicembre ad Almese ci sarà una serata con Franco Perlotto, uno dei più grandi alpinisti
italiani e gestore del rifugio Boccalatte.
Pecchio comunica che la sede centrale ha richiesto nuovamente a tutti i soci al momento
del rinnovo di compilare un modulo con tutti i dati personali per la privacy. Si decide di
allegare tale modulo al prossimo giornalino e di inviarlo via mail ai soci in modo che tutti
possano  compilarlo  e  firmarlo  e  farlo  pervenire  in  sezione  anche  se  non  verranno
personalmente ad effettuare l'iscrizione. La riunione termina alle ore 23.


